

CATEGORÍA:	Documentos
TÍTULO:	Tres años de guerra, treinta de exilio (Recuerdos y experiencias)
AUTOR:	Augusto Pescador Sarget
AÑO:	2012
COMENTARIO:	La edición, al cuidado de Juan José Sánchez Balaguer, con presentaciones de Juan José Sánchez Balaguer y Juan José Sánchez Balaguer
RESEÑA DE JOSÉ MARÍA PIÑEIRO GUTIÉRREZ:	

Hasta hace dos días, Augusto Pescador Sarget era un nombre desconocido, pero ahora, gracias a esta edición, ya no lo es. Este libro es un testimonio de la guerra y el exilio, un libro que merece ser leído y que merece ser conocido.

En la figura de Pescador Sarget, una dimensión internacional de su vida y como un hombre que ha dejado una huella en la historia de nuestro país, un hombre que merece ser conocido y que merece ser leído.

Creo que si escribo esta reseña, estoy escribiendo los hechos de la contienda bélica, estoy haciendo un homenaje a un hombre que merece ser conocido y que merece ser leído.

Hace tiempo adquirí esta obra en la librería de viejo de Niza de Hartman, publicada por Herder y que hace un siglo que es un clásico de la literatura.

DATOS FÍSICOS

Medidas: 24 cm. x 17 cm.

Páginas: 249 pp.

P.V.P.: 10€

